



Vincent Bourdais
 59 ans
 22, rue Roger Salengro
 49800 TRÉLAZÉ
 06 95 71 1 748
 vebi64@mailo.com



Madame, Monsieur,

Atteint d'un Myélome multiple, je souhaite mettre en avant cette pathologie et sensibiliser les personnes sur cette affection rare. Cette maladie pour le moment est incurable.

Mon objectif serait de relier deux communes Guer (56) et Izon (33) comme un symbole de l'espoir, pour qu'un jour la recherche médicale puisse guérir cette maladie. Je souhaiterais qu'une plateforme pour récolter des dons soit mise en place, par l'intermédiaire de l'**af3m** Association Française des Malades du Myélome Multiple qui fait beaucoup pour les patients, ainsi que la **Fédération LEUCÉMIE ESPOIR** Fédération Leucémie espoir.

Ce périple se ferait à vélo, adepte depuis mon enfance sous diverses formes, compétitions, vélotaf, voyages, le fil rouge de ma vie. J'aimerais qu'une petite équipe se forme, composée d'une/un hémato, d'une/un amie, d'une/un malade et moi même.
 Période prévue en septembre, octobre 2023.

Voici l'embryon du projet qui j'espère pourra vous toucher, contactez moi pour échanger sur le sujet.

Vincent

2023

LA VOIE DE GUER/IZON

LES 20 ÉTAPES

